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諦めない気持ち
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私は一年前に来日し、いつもと違う生活が始

まりました。空港を出た瞬間、すぐに両国の違

いを感じました。言語はもちろん、気候や建物

の様子、人々の服装などあらゆる点が違いまし

た。その時受けたカルチャーショックを今でも

はっきりと覚えています。

他の外国人が皆経験するように、私も日本に

住み始めたばかりの時は様々な困難に直面しま

した。一番の悩み事はコミュニケーションでし

た。日本語に自信がないので、いつも話す前に

何度も頭の中でよく考えてから、話し始めるよ

うにしていました。しかし、口からは全然違う

言葉が飛び出しました。話を聞いている日本人

は「この子は日本語が全然できない」と思った

ことでした。そんな時、私はとても落ち込みま

した。

自信のもとになるものは、実力だと思います。

仕事が終わった後は疲れているのですごく眠た

いのですが、少し寝てから、それから勉強する

ようにしています。工場のパートさんから「勉

強が好きなの？」と聞かれました。世の中には

勉強好きな人がいると思いますが、私はそう

じゃありません。本を聞いたとたん、眠気がさ

します。しかし、根性がないと目標を達成する

ことができません。私は日本語がうまくなりた

いし、日本の人達とスムーズにコミュニケー

ションが取れるようになりたいので、疲れてい

ても、眠くても、忙しくても勉強を頑張ってい

るのです。

私は歌が大好きなので、知識を得るための教

科書などの書籍からだけでなく、日本語の歌を

たくさん聞いて勉強しています。先日行われた

新入社員歓迎会の際に、私は日本人歌手の中島

みゆきの「時代」を歌いました。みんなが褒め

てくれてとてもうれしかったです。この歌の歌

詞には、人の心に訴えるものがあります。特に

「今日はくよくよしないで、今日の風に吹かれ

ましょう」という歌詞に強いメッセージ性を感

じます。「失敗しても前向きに考えよう」とい

う意味だと私は理解しています。成功すること

を期待しすぎて、失敗した時の失望感が大きく、

夢を諦めてしまう人もいるでしょう。しかし、

失敗することは恐いことではありません。恐い

のは一回失敗しただけで、途中で諦めてしまう

ことです。私は天才ではありませんが、努力し

て優秀な人間になりたいと思っています。失敗

を恐れたり、自信がなかったりするのは努力不

足が原因だと思います。「努力は必ず報われる」

という言葉を上司から教えていただき、大変気

に入っています。今では私の座右の銘になって

います。

去年、日本語能力試験Ｎ2にチャレンジしま

したが、不合格でした。落ちた時はショックを

受けましたが、今も諦めずに勉強を続けていま

す。

今の生活は辛いことも楽しいこともあります

が、すごく充実しています。この技能実習生活

は、私の将来の思い出の1ページになる、一生

の美しい宝物です。
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